

# 広報 北馬城まちづくり

まちづくり 皆でめざそう輝く 北馬城

第 63 号 令和 3 年 4 月 23 日

発行：北馬城地区まちづくり協議会

事務局（問合せ：成貞：37 - 0185）

<http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com>

## サンキューロード(北馬城参宮自然遊歩道)完成間近 子どもたちのエールの中で「ぶら～り、楽しんで」



平成30年第1回「北馬城の未来を熱く語る会（7月29日金丸公民館）」にて発案された北馬城参宮自然遊歩道構想は、30年11月25日の平成30年度宇佐市協議会フェスティバル「30秒PRコンテストの部」において市長賞（最優秀賞）を獲得し、令和元年度でその事業計画が承認され、令和2年1月30日には大分合同新聞に一面を割いて北馬城地区まちづくり協議会の取り組みとして紹介された。

令和二年度においても4号議案でその事業計画が述べられ、市報にても紹介され、コロナ禍の中、募集より、道の名

前が「サンキューロード」（参宮はサンキューとも読める。偶然にも宇佐駅から宇佐神宮東口まで3.9km・感謝の意を込めサンキューで）と決まった。

標識デザイン・感謝・健康標語募集及び標語の書には、北馬城小学校・宇佐中学校の児童・生徒の皆さんに深くかかわっていただいた。この道の整備において、児童生徒の皆さんには心から感謝申し上げます。宇佐駅から宇佐神宮までの散歩道「サンキューロード」を、是非、子供たちのエールを感じながら「ぶら～り楽しんで」いただきたい。



【感謝・健康標語等の書を完成。書家平先生の指導の基、宇佐中学校書道部の皆さん、ありがとう。】感謝標語・健康標語募集には、北馬城小学校・宇佐中学校・一般の方々から107作品が寄せられ14作品が入選しました。入選作品については5月号にて、お知らせします。

裏面へ

## 第3回映写会は「ALWAYS・3丁目の夕日64」を上映

令和3年3月27日(土)北馬城小学校体育館でコロナ対策を行いながら第3回映写会を開催しました。上映は3丁目の夕日シリーズの第3作で、「続3丁目の夕日」から5年後となる昭和39年を舞台に夕日町3丁目の住民たちの姿が生き生きと描かれ、東京オリンピックとも重なり、笑いと感動の映画でした。令和3年度も映写会は続けて行きたいと思っています。要望があれば事務局までご連絡ください。



後藤会長挨拶



密を避けて上映

## 令和3年度総会 5月9日に開催

### コロナ感染に配慮、代議員を縮小して開催する

北馬城地区まちづくり協議会は、令和3年度総会を次のとおり開催します。現下は新型コロナウイルス感染が再び急拡大しつつあり、「第4波」に入るのではという声が出ていますが、前年度の総会を緊急事態宣言で中止した経緯もあって、今年度は3密を避け国の示す新しい生活様式に沿って開きます。

従前の総会は代議員及び傍聴者のもとで「総会」と勉強会を兼ね「特別講演会」を開催していましたが、今年は傍聴者の出席と特別講演会を中止し、また協議会規約第11条で定める代議員51名のところ、同17条の補則により集落の代議員の人数を縮小して開催します。

代議員数は岩崎・橋津・和気が区長を含め3人、その他の集落は区長を含め2人としません。区長においては代議員の選出と関係者のご出席方お願いします。

- 総会開催日時 : 令和3年5月9日(日) 午前10時～午前11時30分  
総会開催場所 : 北馬城小学校2階 多目的ホール  
総会議事 : 令和2年度事業報告  
令和3年度事業計画(案)  
役員改正(案) 等

## 鳥居巡りウォーキング大会の延期決定

令和3年4月25日(日)に予定していましたが鳥居巡りウォーキング大会は新型コロナウイルス変異株の増加傾向に伴い、時期未定の延期とさせていただきます。

新型コロナウイルスの感染状況を見守りながら、再開の際は皆様の意見・要望を取り入れた新たな計画で実行したいと考えております。